

Gemeinderatsfraktion Die Linke / DKP

An den
Gemeinderat der Stadt Heidenheim
Herrn Oberbürgermeister Bernhard Ilg
Rathaus Heidenheim

Heidenheim, 24. Oktober 2013

Haushaltsplan 2014 Trainingsstätte für FFV Heidenheim

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bernhard Ilg,
sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderates,

wie aus einem Leserbrief in der Heidenheimer Zeitung zu entnehmen war, hat der FFV Heidenheim Probleme auf geeigneten und sicheren Trainingsplätzen Fußball zu spielen. Der Zustand des bisherigen Trainingsplatzes des BC Aufhausen soll mittlerweile in einem noch schlechteren Zustand sein. Die Möglichkeit des FFV Heidenheim, auf dem Fußballplatz in Königsbronn zu spielen, ist mittlerweile auch nicht mehr gegeben.

Wo soll der FFV Heidenheim nunmehr trainieren und spielen?

Der FFV Heidenheim ist mit drei Jugend- und einer Aktiven-Mannschaft in die 3. Saison seit seiner Gründung gestartet. Derzeit stehen alle Mannschaften entweder an der Tabellenspitze ihrer Klasse oder knapp dahinter.

Der FFV Heidenheim braucht schnellst mögliche Hilfe und wenn wir den Kommunalen Sportentwicklungsplan Heidenheim wirklich ernst nehmen, so muss dem FFV Heidenheim von Seiten der Stadt Heidenheim diese Hilfe gegeben werden.

Wir beantragen daher:

1. zu Prüfen, ob der Sportplatz des BC Aufhausen entsprechend saniert werden kann.
2. die schnelle Umsetzung der Sanierung des Kunstrasenplatzes des SV Mergelstetten, die dann dem FFV Heidenheim als Heimat zur Verfügung gestellt wird.

Mit freundlichen Grüßen

Horst Mack

Norbert Fandrich

Reinhard Püschel